

3学年だより

# 夢の宅配便

3年学年主任

水野 喜代治

## 「標準服の着こなし！」

「登下校中に見る城山中学校の生徒の服装の着こなしがだらしがない」という指摘がありました。具体的に言うと、制服の前のボタンを留めないで着ている生徒がいるということです。前ボタンをすべて外してブレザーを着ている人はいませんか？、第一ボタンから第二ボタンまで外して詰襟を着ている人はいませんか？

学校が指定した標準服は、どこに出ても通用する服装です。公式な場所でも標準服ならば失礼になりませんし、その場所の空間を乱すことにはなりません。冠婚葬祭は無論のこと、天皇陛下と会う時でも標準服は失礼なりません。このような機能を持つ服なので、その着方は特に問われることになります。ボタンをはずしてラフに着ることが、逆に失礼になってしまいます。ここが、普段に着ている私服との違いです。標準服には定められた着こなしが求められるわけです。

標準服の着方を崩してしまうことは、相手に対して失礼になることも知っておいてください。毎日の登下校の姿を地域の人が見ています。服装の乱れが無いようにしていきましょう。ボタンを留めないことが習慣化している生徒は、ここでしっかりと直しましょう。



\*保護者の方々もお子さんが家を出るときや帰宅時に服装の着こなしを見ていただけたらと思います。ご協力お願いいたします。